

Miércoles 25 de septiembre 2013

Última modificación 25.09.2013

El Financiero Propuestas para la propuesta de reforma fiscal Del IMEF para EL FINANCIERO / Víctor Manuel González Olivares Analizar la propuesta de reforma fiscal, presentada por el Ejecutivo para el ejercicio 2014, conlleva reconocer aspectos técnicos que preocupan porque afectan principios elementales del derecho, tales como el de no retroactividad, el de proporcionalidad y en particular el de seguridad jurídica, además de tratados de doble tributación suscritos por nuestro país. Esta propuesta de reforma, bajo los términos en que actualmente se encuentra, sólo elevará la recaudación pero no ampliará la base tributaria. En términos generales, es más recaudatoria que hacendaria, ya que no sienta las bases para resolver de raíz las distorsiones del sistema fiscal mexicano y afectará gravemente la competitividad de las empresas, la inversión, el empleo e incidirá negativamente en el poder adquisitivo de una buena parte de la población. Es una propuesta que sólo elevará la recaudación de los contribuyentes cautivos. P.C. reforma hacendaria Financiamiento bursátil establecerá un récord Clara Zepeda En este año se marcará un récord en las colocaciones en el mercado de capitales mexicano por el monto financiado, que podría ascender a más de 169 mil 610 millones de pesos, y por el número de transacciones realizadas, que sería de alrededor de 22. Así, el financiamiento obtenido a través de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), equivaldría a aproximadamente a 1.07 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional. De acuerdo con cifras de la BMV, en lo que va del año se han realizado 17 colocaciones entre acciones, Fideicomisos de Inversión en Bienes Raíces (Fibras) y certificados de capital de desarrollo (CKDes), por 137 mil 149.3 millones de pesos, lo que representa una cifra histórica. P.C. sistema financiero, BMV Reforma fiscal, otro obstáculo para Homex, Urbi y Geo Claudia Alcántara La caída en la demanda de vivienda nueva de entre 28 y 30 por ciento, que podría provocar la aplicación del IVA a la compra de casas y departamentos y a los intereses de créditos hipotecarios, dificultaría aún más el escenario de recuperación de Urbi, Geo y Homex. De acuerdo con analistas, estas empresas se encuentran al borde del concurso mercantil y aun cuando logran una reestructura y esquivaran la quiebra, una menor generación de ingresos y flujos, por una caída en la demanda, haría más difícil su resurgimiento. José Antonio Maya, analista de CI Banco Casa de Bolsa, indicó que la reforma hacendaria podría tener un efecto negativo en la recuperación de las tres grandes viveras emproblemas, porque el IVA desincentivaría la compra de propiedades. P.C. reforma hacendaria, sector vivienda Pemex se prepara para competir con empresas de cara a la reforma Sergio Meana Mario Beauregard, director corporativo de finanzas de Petróleos Mexicanos (Pemex) reveló que la paraestatal ha estado platicando con otras empresas en aras de prepararse para competir y asociarse con ellas, a pesar de que la reforma energética aún se discute en el Senado y sus leyes secundarias no se conocen. "La competencia le debe permitir a Pemex ser mucho más eficiente porque si no por las condiciones de mercado estaría perdiendo terreno, hoy en día nos estamos preparando, ¿cómo? con asociaciones, con pláticas ya con otras empresas para ya poder comenzar en esta nueva era que ojalá se apruebe", indicó. Sin embargo, también advirtió que va a ser un gran reto para la empresa petrolera mexicana competir por contratos con otras organizaciones en caso de que se apruebe la propuesta de reforma energética del presidente Enrique Peña Nieto. P.C. PEMEX, reforma energética El Reforma Hila economía tercer crecimiento mensual Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (25 septiembre 2013).- El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) acumuló su tercer mes de incremento, al aumentar 0.47 por ciento durante julio con relación al mes inmediato anterior, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por grandes grupos de actividades, las series desestacionalizadas -que eliminan diferencias por días laborables y permiten comparaciones mensuales- señalan que las actividades terciarias aumentaron 0.56 por ciento y las primarias 0.06 por ciento, mientras que las secundarias disminuyeron 0.08 por ciento en el séptimo mes de 2013 respecto al mes precedente. En su comparación anual, el IGAE aumentó 1.69 por ciento en términos reales durante julio de este año respecto a igual mes de 2012. Dicho resultado se debió a los incrementos reportados en dos de los tres grandes grupos de actividades que lo conforman. P.C. INEGI, IGAE, crecimiento económico Suben existencias de petróleo en EU Por Reuters (Otra) Estados Unidos (25 septiembre 2013).- Los inventarios de petróleo en Estados Unidos subieron inesperadamente, mientras que los de productos derivados estuvieron mixtos, indicó este miércoles un informe de la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA por su sigla en inglés). Las existencias de crudo crecieron en 2.64 millones de barriles, a 358.26 millones la semana del 20 de septiembre, frente a la baja de 1.1 millones que esperaba el mercado. En tanto, los inventarios de gasolina subieron en 217 mil barriles, a 216.24 millones, con respecto al incremento de 100 mil barriles que aguardaban los expertos. Por otra parte, los de destilados cayeron en 234 mil barriles, a 130.86 millones, cuando se esperaba una baja de 600 mil. Según la EIA, las existencias en Cushing, punto de entrega de los contratos, bajaron en 16.81 millones a su menor nivel desde febrero del 2012. Los futuros del petróleo en Estados Unidos cambiaron de tendencia y caían hacia los 103 dólares tras el reporte de EIA. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, petróleo Lideran en México pocas mujeres.- BM Por Ulises Díaz Cd. de México México (25 septiembre 2013).- Las mujeres en México no ocupan los cargos más importantes en las empresas, a pesar de que el País es uno de los que más equidad de género ha alcanzado en América Latina, de acuerdo al Banco Mundial (BM). Sólo 15.3 por ciento de las empresas en el País son lideradas por una mujer, lo cual coloca a México en la posición 15 de 19 en la escala que mide la posición femenina en puestos de dirección en la región, según el documento " Mujer, Empresa y el Derecho 2014: Eliminando Restricciones para Aumentar la Igualdad de Género", publicado por la institución. En el primer lugar del índice están Honduras y Nicaragua, donde el 33 por ciento de las compañías tienen a una mujer directora. En Brasil, que ocupa el lugar 10, el 18 por ciento de las empresas tienen una mujer como directora. El Banco Mundial hace notar que las restricciones para que las mujeres participen en la vida económica se levantaron en 1917, pero aun así hay disparidad en términos de género. P.C. Banco Mundial, mujeres, género Niega Carstens riesgo por mayor déficit Por Gonzalo Soto Cd. de México México (24 septiembre 2013).- Dadas las fortalezas fiscales de la economía mexicana y el bajo nivel de endeudamiento respecto del Producto Interno Bruto (PIB), aumentar el déficit no pone en riesgo al País, afirmó Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México.

Actualmente las finanzas públicas en México están bien ancladas y la deuda está en niveles sanos, sobre todo si se le compara con otros países, por ello es posible tomar medidas contracíclicas como un aumento en el déficit, señaló durante su presentación en el Foro Forbes. "La deuda sobre PIB se mantiene anclada de manera importante, seguimos teniendo un nivel bajo de endeudamiento y no se ve una trayectoria negativa de la razón de deuda sobre PIB. "A pesar del esfuerzo que se está haciendo de suavizar el ciclo en México a través de esta política contracíclica, a través de mayor déficit en el corto plazo, de acuerdo a los planteamientos de la Secretaría de Hacienda, pues no se está poniendo en riesgo la sostenibilidad de la deuda mexicana", aseveró. P.C. Banco de México, finanzas públicas, déficit público Logra México lugar 41 en índice 'verde' Por Alejandra López Cd. de México México (25 septiembre 2013).- México ocupa el lugar 41 de 129 en sustentabilidad energética, informó el Consejo Mundial de la Energía (WEC por sus siglas en inglés). Este índice forma parte del reporte más reciente de la organización londinense " El Trilema Energético Mundial: 2013, Índice de Sustentabilidad energético" y se conforma por tres factores: seguridad energética, equidad de acceso para la población y sustentabilidad. En cada caso, México obtuvo los lugares 29, 47 y 75 respectivamente, según el documento. El WEC reportó que Norteamérica, contemplando a Canadá, Estados Unidos y México, cuentan con bastas reservas de hidrocarburos, por lo cual el problema de la región no es la disponibilidad de la energía, sino la sustentabilidad. P.C. sector energético El Universal México y EU publican datos sobre la actividad económica Ricardo Jiménez | El Universal Los mercados financieros de México estarán atentos al anuncio de datos económicos sobresalientes en el ámbito nacional, que se darán a conocer este miércoles, como es la cifra del IGAE, mientras en el contexto internacional (Estados Unidos) existirán indicadores sobresalientes, como las órdenes de bienes duraderos y venta de casas nuevas. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) publicará el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) correspondiente a julio, donde el consenso estima un incremento de 1.3%; sin embargo, los analistas de Banorte-Ixe calculan un avance de 1.0%, diciendo que la menor expectativa de crecimiento que predomina actualmente en la mayoría de las empresas, ha promovido una importante contracción de la inversión privada en la industria de la construcción, lo que reflejó una caída de 6.3% a tasa anualizada. P.C. México, Estados Unidos, actividad económica Prevén afecte enmienda a maquiladoras Redacción | El Universal Las propuestas de reforma hacendaria presentadas por el Ejecutivo al Congreso tendrán un efecto económico negativo para las maquiladoras, y pondrá en duda la competitividad fiscal de éstas frente a otras en el extranjero, revela un estudio de KPMG. De acuerdo al documento Industria maquiladora en México, el impacto de las posibles reformas fiscales, cuestiona si es el momento de proponer estas reformas es el más adecuado considerando la gran inversión extranjera que ha llegado a México en los últimos años. “Las razones que supuestamente soportan estas reformas, tales como abusos relacionados con el pago de impuestos, no justifican de ninguna manera el efecto que se tendría de llevar a cabo las mismas en esta industria que por los años ha sido uno de los motores más importantes de generación de empleos, divisas e inversión extranjera”, cita la firma consultora. P.C. reforma hacendaria, industria maquiladora Reservas alcanzan récord Redacción | El Universal Las reservas internacionales del país se ubicaron en un nuevo nivel máximo histórico, el número 12 en el año, al acumular un saldo de 170 mil 927 millones de dólares al 20 de septiembre pasado, luego de dos semanas a la baja. El Banco de México (Banxico) informó que las reservas registraron un incremento semanal de 374 millones de dólares, resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, precisó que al 20 de septiembre pasado las reservas internacionales acumularon un crecimiento de siete mil 412 millones de dólares respecto al cierre de 2012. P.C. Banco de México, reservas internacionales EL Economista México necesita estímulos monetarios y fiscales Yolanda Morales / El Economista México necesitará estímulos extra de sus políticas fiscal y monetaria para ayudar a la reconstrucción de los estados afectados por las “tormentas gemelas” que azotaron al país y para apuntalar a la economía, coincidieron analistas internacionales. De acuerdo con el subdirector de Análisis Económico para América Latina en Goldman Sachs, Alberto Ramos, si se confirma una importante profundidad en la destrucción del capital físico y la producción tras los desastres naturales, podría incluso esperarse una ampliación en el déficit fiscal. P.C. Banco de México, sistema financiero, política México, de los primeros países en aplicar IVA a vivienda Yuridia Torres / El Economista Los mexicanos podrían ser de los primeros en el mundo en pagar el Impuesto de Valor Agregado (IVA) en la adquisición y renta de una vivienda y en el pago de intereses de créditos hipotecarios. Esta medida, propuesta en la reforma hacendaria, incrementaría el costo de las casas, el arrendamiento de éstas y limitaría el poder adquisitivo de las personas, según especialistas y representantes del sector. P.C. reforma hacendaria, sector vivienda Petróleo sube atento a medidas diplomáticas de Irán Reuters Londres - Los precios del petróleo subían este miércoles por segunda sesión seguida, en momentos en que disminuían las expectativas de que las nuevas conversaciones sobre el programa nuclear de Irán mejoren rápidamente las relaciones con Washington y pueda volver el petróleo de Teherán al mercado. La disputa de Irán con Occidente por sus ambiciones nucleares ha ayudado a apoyar los precios del crudo durante casi una década. Años de sanciones han reducido las exportaciones de petróleo iraní en más de un millón de barriles por día (bpd) y han recortado a casi la mitad las ventas de ese país desde el 2011. P.C. petróleo, precios Oro opera estable, cotiza en 1,321 dólares la onza Reuters Londres - El oro operaba casi sin cambios este miércoles, tratando de retener las modestas ganancias de la víspera, ante la falta de claridad sobre el panorama del estímulo monetario en Estados Unidos que contrarrestaba los temores por negociaciones sobre el presupuesto en Washington que podrían elevar al metal. El oro al contado caía 0.1%, a 1,320.80 dólares la onza a las 1311 GMT (08:11 hora local). El oro en Estados Unidos subía 5 dólares, a 1,321.50 dólares la onza, después de tres días en retroceso. Legisladores estadounidenses buscan la manera de mantener la mayoría de las oficinas del Gobierno en funciones al final de este mes, cuando vencen los presupuestos, pero no se han puesto de acuerdo aún. P.C. oro, metales preciosos Mejor capital humano incrementará IED en México: ProMéxico Claudia Tejeda Modelos de capacitación, así como de profesionalización para el capital humano, mejoras en el desarrollo tecnológico y en las redes logísticas del país son fundamentales para aumentar el atractivo de México a la inversión extranjera, expresó Alejandro Delgado Ayala, titular de

la Unidad de Apoyos y Relaciones Institucionales de ProMéxico. P.C. sector empresarial, inversión La Jornada La UE requiere más de 3 mil millones de euros para cerrar el año Dpa Bruselas. La Unión Europea (UE) necesita un presupuesto suplementario de 3 mil 900 millones de euros para poder cerrar 2013, informó hoy la Comisión Europea. El anuncio no sorprende del todo, porque se conocía que hacían falta fondos para los países de menores ingresos. El monto tiene que ser aprobado aún por los ministros de Finanzas de la UE y el Parlamento Europeo. P.C. Unión Europea, economía mundial El País El FMI propone una prestación por desempleo común para la eurozona Amanda Mars Madrid 25 SEP 2013 - 15:01 CET58 Más disciplina y, especialmente, más integración fiscal para un club de países que han experimentado en esta crisis los daños de compartir moneda con cuentas públicas y ciclos económicos de tan diferentes velocidades. Esa es la receta de futuro que defiende Europa y a la que el Fondo Monetario Internacional (FMI) ha dado un empujón al presentar este miércoles un informe técnico que plantea incluso medidas como la creación de una prestación por desempleo común para compartir riesgos y funcionaría como una suerte de colchón de seguridad automático. P.C. FMI, desempleo, eurozona, economía mundial La deuda de Francia alcanzará el 95% del PIB durante el próximo año Miguel Mora París 25 SEP 2013 - 17:22 CET El Gobierno socialista francés ha dado a conocer este miércoles su proyecto de Presupuestos para 2014, que prevé que la deuda soberana aumente hasta un récord del 95,1% del PIB, un ahorro del gasto público “sin precedentes”, valorado en 15.000 millones de euros, y una subida de impuestos de 3.000 millones de euros. París anunció que el año que viene emitirá deuda por valor de 174.000 millones de euros, con lo que la deuda pública global se situará en la cifra récord del 95,1% del PIB, alcanzando los 1,95 billones de euros, frente al 93,4% de este año. La deuda, que solo empezará a descender en 2015, era del 64 % del PIB en 2007, antes de que empezara la crisis. P.C. Francia, deuda, crisis El euro y la crisis de deuda castigan a la industria española Esperanza Escribano Claramunt Bruselas 25 SEP 2013 - 12:10 CET5 Que la desindustrialización es uno de los males que recorren Europa no es una novedad. Como tampoco lo es que la caída se ha acentuado desde el estallido de la crisis en 2008. Pero esta caída no ha afectado a todos los países de la Unión Europea por igual. El peso de la industria en el conjunto de la economía cayó en España cuatro puntos entre 2000 y 2012 —los años de la introducción del euro y de la sensacional crisis financiera y económica—, algo peor que la media europea, según un estudio de la Comisión. La industria supone ya apenas algo más del 15% del PIB. Y aun así, aquí y allá hay signos positivos, optimistas: Bruselas mete a España dentro del grupo de cabeza, entre los países que están siendo competitivos en todas las áreas, junto a Alemania, Francia o Dinamarca. Así lo atestigua el Ejecutivo comunitario en un informe publicado este miércoles sobre la competitividad industrial de los Estados miembros de la UE entre 2000 y 2012. P.C. Unión Europea, sector industrial, euro, deuda, economía mundial